

Ein „Ja“ mit einem Vorbehalt

Die Nackenheimer CDU toleriert das geplante Frachtzentrum der Post

NACKENHEIM. HIE. Auch die Nackenheimer CDU signalisiert Zustimmung zum geplanten Post-Frachtzentrum. Wie SPD und BLN verknüpfen aber auch die Christdemokraten ihr Ja mit Bedingungen. Sie weichen vor allem in der Forderung nach weiteren Gewerbeflächen in der Nachbarschaft des Frachtzentrums von der SPD/BLN-Vereinbarung ab. Die Koalition hatte sich festgelegt, außer der Post kein weiteres Gewerbe mehr im Unterdorf zuzulassen.

Fraktionsvorsitzender Alfred Hoffmann erläuterte die Vorstellungen der CDU zu dem 100-Millionen-Projekt. Danach wird das benötigte Gelände als „Gewerbegebiet“ ausgewiesen, um sicherzustellen, daß die höheren Anforderungen gegenüber einem „Industriegebiet“ eingehalten werden. Neben dem Postzen-

trum sollen weitere „nichtstörende Gewerbebetriebe“ errichtet werden dürfen, „insbesondere solche, die der Versorgung und dem Service dienen“. Darunter stellt sich die CDU Autowerkstätten, Tankstellen oder Hotels vor. „Dieses Gewerbegebiet“, so die CDU, „dient auch der Abgrenzung des Frachtzentrums gegenüber der Natur und der bebauten Ortslage.“

Wie die SPD fordert auch die CDU den Bau einer Umgehungsstraße in Richtung Lörzweiler/Gau-Bischofsheim. Zumindest bis dahin soll die Post sich verpflichten, den überregionalen Lastwagenverkehr ausschließlich über Autobahn und B 9 zu führen. Zur weiteren Entlastung des Ortskerns sollen in der Ortsdurchfahrt Geschwindigkeitsbremsen eingebaut werden.

Für all das, forderte die CDU, dürften der Gemeinde Nackenheim keine Kosten entstehen. Alfred Hoffmann kündigte an, daß die CDU ihre Forderungen als Antrag im Gemeinderat einbringt. Hoffmann räumt ein, daß der Bau des Frachtzentrums eigentlich von den bisherigen Vorstellungen der CDU zum Unterfeld abweicht: „Dieses Bauvorhaben weist erheblich größere Dimensionen auf und bringt keine Gewerbesteuer.“ Die Zustimmung begründet der Fraktionschef mit der „Verantwortung für die wirtschaftliche Struktur der Region und zur Finanzierung der in Nackenheim anstehenden Aufgaben“. Hierzu zählt die CDU Dorfsanierung und Einrichtungen für Freizeit und Erholung.